

9 Saint-Luc, Hôtel Weisshorn, Le premier jardin alpin d'Europe

quand

samedi 10, à 10h30, 11h30 et 13h30

où

Saint-Luc, Hôtel Weisshorn

visites

visites commentées du jardin alpin par Sonia Martin, paysagiste

informations

- apéritif offert (fendant, fromage et pain de seigle)
- menu à CHF 20.- (goulash et tarte aux myrtilles)
- funiculaire de Saint-Luc à Tignousa (8h à 17h, course chaque 30 min), puis randonnée facile (durée 60 à 90 min) jusqu'à l'Hôtel Weisshorn

► www.weisshorn.com

organisation

Hôtel Weisshorn

L'actuel Hôtel Weisshorn est inauguré en 1891. Situé à 2337 mètres d'altitude, cet établissement de la Belle Époque se distingue par son emplacement unique. À l'écart de toute habitation et entouré des plus belles montagnes des Alpes valaisannes, il offre un panorama exceptionnel. Les premiers touristes anglais viennent s'y reposer dans un paysage majestueux et sauvage. En 1882, le spécialiste de la végétation alpine Henry Correvon crée un jardin botanique à proximité du premier hôtel, afin d'étudier l'acclimatation de plantes venant du monde entier dans cet environnement alpin. Correvon, personnage phare de la création des jardins d'altitude en

Suisse, auteur de nombreux ouvrages vulgarisés et défenseur de la flore alpine, est surtout connu pour son travail de vulgarisation du vaste répertoire des plantes alpines. Les difficultés d'accès – l'hôtel n'est alors accessible qu'à dos de mulet – mèneront à l'abandon du jardin en 1887 déjà. Au milieu du siècle suivant, Aymon Correvon reprend brièvement l'œuvre de son grand-père et essaie d'acclimater des plantes exotiques. En 2009, le jardin est recréé une troisième fois. Le modèle Correvon est abandonné et un jardin de plantes indigènes est constitué. En 2015, le jardin alpin de l'Hôtel Weisshorn fête ses 130 ans. A cette occasion, une nouvelle version du jardin est inaugurée avec plus de 200 espèces récoltées patiemment par la paysagiste Sonia Martin dans les alpages environnants : gentiane, arnica, edelweiss, pied de chat, azalée, vérone et bien d'autres encore. Le propriétaire de l'Hôtel Weisshorn invite la population à venir découvrir le nouveau jardin et son cadre alpin magnifique.

